

❖ 不審者対応訓練実施 ❖

5月17日に内之浦中学校、5月18日に柏原小学校、5月25日に国見中学校、6月2日に高山小学校、6月8日にあけぼの保育園、6月9日に国見小学校において、警察官・学校職員による全児童(全生徒)を対象にした不審者対応訓練と登下校時の注意点について指導が行われました。

児童(生徒)、職員を対象に警察官が不審者役になり、不審者からの避難や身を守る方法等、犯罪に遭わない方法などを学習しました。

また、職員に対しては、学校に不審者が侵入した場合の対応訓練を行いました。

訓練では、児童(生徒)、職員が学校生活を過ごす上での大事な指導に真剣に取り組んでいました。

<p>あけぼの保育園</p>  <p>署員と職員の反省会</p>	<p>内之浦中学校</p>  <p>子ども110番への駆け込みと不審者への対応</p>	<p>柏原小学校</p>  <p>児童への不審者の声掛けと避難する児童</p>
<p>国見中学校</p>  <p>署員と先生方の反省会</p>	<p>高山小学校</p>  <p>子ども110番への駆け込みと不審者への対応</p>	<p>国見小学校</p>  <p>子ども110番への駆け込みと不法侵入者への対応</p>

挨拶運動で児童の安全をサポート

6月11日、池之原小学校において、少年ボランティア連絡会(小竹 範夫会長)を中心として学校関係者や地域安全モニター、肝付警察署の協力をいただき、早朝見守り立哨を実施し、通学児童の見守りとあいさつ運動を行い、登校時の安全をサポートしました。



「車内安全運動」推進中 車上ねらいに注意！！

～鍵かけて、
金置かざれば、
被害なし～

被害に遭わないために

* 車内に貴重品を置かない。

* ドアには鍵をかける。

この2点を必ず、守るようにしてください。

